



Fête des élèves de 3ème

publié le 11/07/2016

Concours de déguisements

Comme l'an passé, les élèves de 3ème ont organisé le dernier jour de classe une fête avec un concours de déguisements.

Ils ont tout organisé avec anticipation et composé un jury qui a décerné le prix du lus beau déguisement, avec un classement par groupe et un classement individuel. Un joli moment pour tous, les spectateurs, adultes et élèves, pour marquer la fin de l'année !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.